

Accueil » Grand Sud » Haute-Garonne

Tournefeuille. José Bové martèle son message sur les OGM

José Bové et Marie Monique Robin, réalisatrice du « monde selon Monsanto » ont fait le plein si Tournefeuille. José Bové s'est félicité d'avoir « obtenu une première victoire avec le vote de l'amendement du député communiste Chassaigne qui protège toutes les zones de qualité, les z écologiquement fragiles, les AOC... Nous avons créé un comité de soutien à l'amendement 252 vous trouverez sur internet ». Mais il a aussi répondu aux questions, comme Marie-Monique Rc rappelé l'essentiel : « L'enjeu est d'imposer des semences brevetées qui fera que tous les ans serez obligé de passer par eux. Il ne faut pas que les paysans se trompent. Le but de Monsante vendre des herbicides. Les OGM ne sont qu'un outil pour s'emparer des semences du monde. » concert Bové et Robin ont martelé : « ce qui va nourrir la planète, c'est la biodiversité, c'est-àvariétés adaptées au terroir, au climat et qui sont le meilleur paravent contre les maladies ».

À noter que le Collectif contre les Portes de Gascogne a reçu le soutien de José Bové.

▶ Publié le 08 avril 2008 à 11h03 | Auteur : Christian Moretto

Je gagne 9500€ par mois
Astuces et Techniques Gratuites! Mon
emploi depuis chez moi

Maison Retraite Toulouse
Places libres en Maison de Retraite à
Toulouse dès Avril 2008!



Annonces Google